

# SV Lobeda

Am 13. April waren wir auf den Sportplatz des SV Lobeda in die Alfred-Diener-Str. eingeladen.

Es fanden Fußballspiele der Männermannschaften statt und wir sollten in der Halbzeitpause ein kleines Programm darbieten. Wir entschieden uns für unsere K-Pop Mädels.

Sie hatten nach den Osterferien gar kein Training mehr gehabt und so trafen sie sich eine Stunde vor Beginn und probten alles auf einer Nebenwiese noch einmal durch. 15.45 Uhr war dann Halbzeitpause und wir konnten los legen. Leider hatte der SV Lobeda keine Technik für CD/Stick, so dass wir unsere eigene Anlage mitbringen mussten. Schnell wurde die Kabeltrommel ausgerollt, so dass das Publikum und die Tänzer ordentlich beschallt wurden. Der Stick spielte zwar nicht ganz mit, denn mitten im Auftritt kamen komische Nebengeräusche. Zum Glück fing das „Ding“ sich wieder und wir konnten die Tänze ordentlich zu Ende bringen. Es war für die Mädels ungewohnt, auf Rasen zu tanzen, aber alles lief perfekt und das Publikum rief am Ende „Zugabe, Zugabe“. Leider hatten wir diese nicht im Plan. Am Ende bekamen die Mädels noch eine Schatzkiste mit knapp 4kg Süßigkeiten.

